

Ressort: Entertainment

Andreas Gabalier: Mütter sollten länger zu Hause bleiben

Wien, 30.03.2015, 17:22 Uhr

GDN - Der österreichische Volksmusiker Andreas Gabalier ist der Ansicht, dass Mütter für ihre Kinder länger zu Hause bleiben sollten. "Ich glaube, dass es Kindern gut tut, wenn ihre Mutter länger zu Hause bleibt und sich um sie kümmert", sagte er im Interview mit dem Magazin "Tina".

"Heute müssen doch viel zu häufig Schule und Kindergarten die Erziehung übernehmen!" Über Familiennachwuchs sagte Gabalier: "Kinder möchte ich auf jeden Fall - irgendwann. Das gehört doch zum Leben dazu!" Und gleich mehrere Kinder sollen es sein: "Wenn ich erstmal loslege mit dem Kinderzeugen, kann es also gut sein, dass ich so schnell nicht mehr damit aufhöre!" Er selbst hat als Kind die Ferien häufig in den Bergen verbracht: "Die Berge sind für mich der Inbegriff von Heimat, der Ort, an dem ich am besten zur Ruhe komme", sagte er. "Dort bin ich nicht der Star Andreas Gabalier, sondern einfach nur der Andi." Lachend fügte der 30-Jährige hinzu: "Allerdings habe ich die Angewohnheit, bei jeder Bergtour unbedingt zum höchsten Punkt, zum Gipfel zu wollen - genau wie beim Sex!"

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-52269/andreas-gabalier-muetter-sollten-laenger-zu-hause-bleiben.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com